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De: bilel Tibourtine < >
Envoyé: 10 juin 2021 17:49
À: consultation-secteur-financier
Objet: Réforme du courtage immobilier

Indicateur de suivi: Assurer un suivi
État de l'indicateur: Terminé

Bonjour, 
Je suis présentement à la recherche de ma première maison et le fait que les courtier mettent la pression au acheteurs 
pour ne pas faire d'inspection ne me permettra jamais d'acheter une maison. Car c'est inconcevable pour moi de mettre 
toutes mes économies dans une maison sans faire d'inspection. L'autre point c'est le système de bonifications qui crée 
toute cette surenchère. Il faut absolument l'abolir. 

Merci  

Bilal Tibourtine citoyen  




